

Niceto, Alhucem 15, Ossorio Gillardo y los dos Mauras.

Si acaso, se dice que Madrid es un pueblo libre y amoroso; que es el vientre de España y sus maravillas; que obstruye todos los caminos por donde se va al engrandecimiento patrio; que vota y absuelve á criminales empedernidos. Y se le ana tematiza. Se exclama: ¡Qué asco! ¡Qué horror! ¡Uff! ¡Madrid! De ahí vienen todas nuestras desgracias, de ahí viene toda nuestra ignominia, de ahí toda nuestra miseria, de ahí todo el caciquismo imperante.

Pero, señores provincianos: ustedes confunden el Madrid oficial con el Madrid popular, y viceversa. Ustedes confunden también el conglomerado español que aquí predomina, mandando y gozando con sus castizas greyes que sufren, pagan y sufren á los dictados imperativos.

Nosotros, los madrileños, somos unos infelices, unos «priveras», de quien todo el mundo abusa y en cuyo domicilio á solas campaná sus anchas los invasores provincianos. Nosotros tenemos que contribuir á las cargas que exige la representación metropolitana, sin que nadie nos compense el esfuerzo desmedido. Nosotros padecemos el contraste que establece la riqueza ajena con la penuria propia. Y es un suelo estepario, pobre raquítico, sembramos huertas, jardines parques frondosos, para que los visitantes y los residentes no madrileños puedan comer frescas hortalizas y oxigenarse y recrear la vista con verde y flores de espléndida coloración.

Otros alegatos podría estereotipar en favor nuestro; pero se me acaba el papel— que me cuesta un ojo de la cara— y los dejo para más adelante.

Hemos votado la amnistía, lo cual no es un asco, sino un acto de justicia y humanidad, que Sanchez de Toca propuso á D. Alfonso XIII y fué aceptado por el monarca.

ARGOS.

Círculo Unión Mercantil

CONVOCATORIA

De conformidad al párrafo 3.º del artículo 18 del Reglamento general de este Círculo, se convoca á junta general ordinaria á todos los señores socios de esta entidad que tendrá lugar el próximo día 2 de Diciembre, conforme á lo estatuido en el artículo 27 del citado Reglamento con arreglo al siguiente orden del día:

1.º (De 8 á 16'30 horas) Votación de los cargos de Vice presidente y Tesorero del Círculo.

2.º (A las 16'45 horas). Acta anterior.

3.º Lectura, discusión y aprobación del Balance general de cuentas.

4.º Idem id. de los Presupuestos de Ingresos y Gastos del Círculo para el año 1918-1919.

5.º Discurso Memoria.

6.º Proclamación de los señores electos para los cargos de Vicepresidentes y Tesorero.

7.º Proclamación de los señores vocales elegidos por los grupos.

8.º Moción del socio de este Círculo D. Pascual Os Pérez, sobre transtortes y comunicaciones.

Alicante 23 Noviembre de 1917.—E Secretario General, Contrado Pérez Aznar.

En honor de Marcelino Gaminjo

En Barcelona va á celebrarse una fiesta en honor del valiente diputado por Tortosa, D. Marcelino Gaminjo.

De dicha fiesta formará parte un gran banquete. Son numerosísimas las personas—entre ellas muchas señoras—tanto de Barcelona como de pueblos de la región catalana, que ya se han inscrito para el banquete.

Alicante sin gas

A las una y media de ayer tarde ha estado en el Gobierno civil el director de la Fábrica del Gas señor Arques comunicando al gobernador señor Feced que agotadose las existencias de carbón que en Alicante tenía la Compañía, desde ayer dejó de suministrar gas á sus abonados.

Desde anoche por consiguiente, Alicante se quedó sin gas.

El señor Feced ha telegraphado al Comisario general de Abastecimientos, pidiéndole que por todos los medios procure el más pronto envío del carbón que esta Fábrica tiene pedido, á fin de restablecer lo antes posible el funcionamiento de esta.

UN TELEGRAMA

El señor Presidente de la Cámara de Comercio de esta plaza Sr. Soto, ha recibido del vice-presidente de la misma D. Anto-

nio Pérez Pérez accidentalmente en Madrid y designado para representar á la Cámara en la reunión de todas las otras de la Península, el telegrama siguiente:

«Celebrado entrevista con ministro Fomento y por designación del mismo nombrado ponente por Cámara de Alicante con Barcelona y San Sebastián para ante Comité Tráfico Marítimo, proceder revisión tarifas cabotaje cuyo trabajo empezaremos mañana bajo presidencia Directo-Comercio.—Pérez.»

NEGROLOGIA

ULTIMO TRIBUTO

Ayer mañana á las once verificose la conducción del cadáver al cementerio de San Blas del que fué en vida D. Vicente Pares Ibañez, del comercio, con quien nos unían antiguos lazos de amistad.

El acto fúnebre vióse concurridísimo, se fué evidente de las generales simpatías que en todas clases sociales de Alicante gozaba el finado.

Formaban la presidencia del duelo los hijos del finado D. Aroldo y D. Vicente, D. Emilio Figueras director de la Sucursal del Banco España y D. Antonio Martínez Torrejón.

Reiteramos á la desconsolada viuda, á los hijos nuestros amigos Aroldo y Vicente y demás familia nuestro sentido pésame por la gran desgracia que lloran.

Rasgos literarios

¿SE ACABA LA BENCINA?

Se dice con insistencia que se acaba la bencina; que queda ya poca esencia y esta pronto se termina.

Que si no evita el Gobierno, que el conflicto al fin estalle, antes que llegue el invierno no hay un «auto» por la calle.

Si esto, que escuché en un correo de «chauffeurs», fuere verdad, de las Casas de Socorro sobrarian la mitad.

El viandante más incauto podría andar por la villa sin el temor de que un «auto» lo convirtiera en tortilla.

Mas no creo que se acabe la esencia tan pronto, pues el caso es bastante grave... y «chiuchatta», á Rodés.

Esto para mi discurso que del caso es lo más serio. No va á ir Rodés en burro de su casa al ministerio.

El, que abandonó su te ideológica soñando con el automóvil, que tenga al hombre que ir andando.

como otro cualquier mortal por las calles de la villa! El, que no tuvo otro ideal que ir en «auto» á la Bombilla!

Un remedio tiene el dolor que alivia su desvelatura: puede hacer el «record» sobre el carro de la basura.

Que la bencina se acabe nos advierte el «chauffeur» cauto: ¡Pobre Rodés, que soñaba con los paseos en «auto»!

Gabino PERAITA.

NOTICIAS

Ha experimentado mejoría en su enfermedad, nuestro querido amigo el industrial D. José Torrent.

Anhelamos poder comunicar pronto más satisfactorias noticias del enfermo.

Entre los nuevos gobernadores figuran los que lo fueron de Alicante, señores García Alonso y De Federico, que van á Sevilla y Santander, respectivamente.

El día primero del próximo Diciembre se efectuará en el Tiro Nacional la elección de cargos para Junta Directiva (que ha de actuar en el próximo año de 1918).

La votación empezará á las ocho y terminará á las doce.

Anoche en el tren correo salieron para Madrid el diputado á Cortes D. Alfonso de Rojas y el inspector provincial de Sanidad D. José Gadea Prá.

Han regresado de la Colonia de San Román nuestros queridos amigos don Antonio Bondo, don Francisco Aznar don Francisco Carratalá y don Julio Sellés.

Se encuentra en Alicante, el inspector general del Banco de Cartagena don Justo Capdegille.

TRASLADO

Ha sido ascendido y trasladado á Ciudad Real, D. Martín Torres Moya, Inspector Jefe del Movimiento de los ferrocarriles de M. Z. y A. perso la competencia para el desempeño de tan difícil destino.

Celebramos el ascenso tanto como sentimos la ausencia de tan digno funcionario.

Amando Alberola
Futuros de Algodón Bolsa y giro
San Fernando, 65, 1.º.—Alicante.

